



Kanton Zürich
Bildungsdirektion
Amt für Jugend und Berufsberatung
Geschäftsstelle der Bezirke Affoltern, Dietikon, Horgen

*Der Mensch ist erst wirklich tot, wenn niemand mehr an ihn denkt.
(Bertolt Brecht)*

Traurig müssen wir von unserem ehemaligen kJz Leiter und
Geschäftsleitungsmitglied

René Meyer

12. Februar 1957 – 15. August 2024

Abschied nehmen. Er und seine Frau Toy starben an den Folgen eines
schweren Unfalls.

Während vieler Jahre setzte sich René Meyer als kJz Leiter und
Geschäftsleitungsmitglied tatkräftig für das AJB der Versorgungsregion Süd ein.
Er war massgeblich an der Entwicklung unserer Dienstleistungen in der Kinder-
und Jugendhilfe beteiligt. 2021 trat er in den Ruhestand und verbrachte fortan
viel Zeit in Thailand beim Wandern und Fotografieren. Sein urplötzliches Fehlen
macht uns sprachlos.

Wir erinnern uns an sein vorbildliches Engagement, sein Verantwortungsgefühl
und seinen grossen unermüdlichen Einsatz.

Berührt sprechen wir den Familien von René und Toy Meyer (-Jarurungsinatana)
unser tiefes Beileid aus und wünschen viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Amt für Jugend und Berufsberatung Kanton Zürich
Geschäftsstelle der Bezirke Affoltern, Dietikon, Horgen
Geschäftsführung, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter